

“ des yeux du corps, je crois que c'est vous-même
 “ qui allez vous donner à moi dans la sainte commun-
 “ ion. Hélas ! Je suis extrêmement indigne d'une
 “ telle saveur, après vous avoir tant de fois déshonoré.
 “ Mais votre bonté infini dompte mon cœur rebelle,
 “ me fait gémir de mes péchés, et me remplit d'amour
 “ pour vous et du plus ardent désir de vous recevoir.
 “ Venez donc, Sauveur du monde; purifiez mon âme
 “ de toutes ses tâches, et établissez-y votre règne
 “ pour toujours.”

D. Que faut-il faire après avoir communie?

R. Il faut faire l'action de grâces qui doit durer au moins un quart d'heure.

D. En quoi consiste cette action de grâces?

R. Elle consiste principalement à remercier Notre Seigneur de s'être donné à nous, et à nous offrir à lui sans réserve.

Ceux qui ne savent pas lire, peuvent employer le temps de l'action de grâce, à répéter la prière suivante.

Prière après la Communion.

“ Il est donc vrai, Rédempteur des hommes, que
 “ vous habitez en moi, et que je suis en possession de
 “ votre corps, de votre sang, d votre âme et de vo-
 “ tre divinité. Recevez, ô mon Dieu ! les adorations
 “ profondes que j'unis à celle que les anges et les
 “ bienheureux vous rendent dans le ciel. O quel
 “ amour, quels remerciemens pourront jamais répondre
 “ à la saveur que vous m'avez faite ! Acceptez, divin
 “ Jésus, l'offrande de tout ce que j'ai et de tout ce que
 “ je suis : disposez-en selon votre bon plaisir, et accor-
 “ dez-moi la grâce de ne jamais vous déplaire.”

D. Que faut-il penser de ceux qui, sans action de